
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ６ 

令和 ６年１１月２８日 

午前・午後 ９時１７分    

議会名 令和 ６ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番   慶 野 常 夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料

の有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．本市の都市公園について 

（１）グランディ新都市セン

トラルパーク(新都市中央

公園)について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）都市公園の維持管理 

 について 

 

 

 

 

① 利用している方々からの暑い日の日除けに関

する意見要望などの声が多くありますが、本

市は把握しているのか伺います。 

② 防災機能を有した都市公園であり、様々な理

由から支障物となるような建物等は極力配置

しないとの計画で整備したとのことですが、

市民の声を受けとめ、日除け対策についての

取り組みを行って欲しいと考えますが、本市

の考えを伺います。 

③ 防災機能を妨げないようなレイアウトを検討

し、植樹での日除け対策を提案しますが、本

市の考えを伺います。 

④ 夏場など特に熱くなりやすい滑り台の上に

は、やけどなどの恐れがあるので日除けの設

置を提案しますが、本市の考えを伺います。 

⑤ 日頃から防災関連設備の活用による積極的な

訓練が必要だと考えますが、防災訓練などの

実施状況について伺います。 

① 本市には多くの都市公園があります。何らか

の理由により使用禁止となっている遊具の状

況について伺います。 

② 都市公園の維持管理として、定期的な巡回を

行い、ごみの収集やトイレの清掃、遊具の点
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（３）都市公園の更新工事に 

 ついて 

 

２．電気自動車（EV）用 

 充電設備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．ラーケーション制度に 

 ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．就学相談について 

 

 

 

 

検などを行っていますが、異常があった際の

対応について伺います。 

① 本年度の遊戯施設更新工事の状況について伺

います。 

 

① 電気自動車（EV）用充電設備が１１月１２日

までに、高砂町の市民広場駐車場をはじめ本

市の公共施設に１２か所（各２基）整備され

ましたが、設置方針や手法等について伺いま

す。 

② １１月１３日の下野新聞の記事には、「設置し

た合同会社は現在申請中の国の補助金が認め

られれば１００基程度まで拡大する方針」と

書かれています。拡大設置可能となった際は

どのような公共施設に設置し取組を拡大して

いくのか、今後の施設選定や取組の展望につ

いての考えを伺います。 

 

① 子どもに平日、学校を休ませ、家族と校外活

動を行うことを認める「ラーケーション制

度」を導入する自治体が増えています。本市

の認識について伺います。 

② 本市の市立小中学校及び義務教育学校におい

て、保護者が土曜日と日曜日に仕事をしてい

る現状（割合）について把握しているか伺い

ます。 

③ 「ラーケーション制度」の導入に向けての研

究・検討を提案しますが、本市の考えを伺い

ます。 

 

 

① 就学相談の現状について伺います。 

② 就学相談で専門家による検査の実施をしてい

るのか伺います。 

 


